

MUTUA GENERAL DE SEGUROS- EUROMUTUA PRESENTA SUS RESULTADOS EN LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA



Mutua General de Seguros - Euromutua ha celebrado hoy, 1 de junio, en su sede social de Barcelona, su Asamblea General Ordinaria. En ella se han presentado los resultados del ejercicio 2009, que se situaron antes de impuestos en 17,2 millones de euros, 7,5 millones de euros más que en 2009.

Con 319,2 millones de euros de cartera, un 26,1% más que el ejercicio anterior, Mutua General de Seguros - Euromutua mantiene el óptimo equilibrio existente entre sus diferentes líneas de negocio: Seguros Personales significan el 33,2% de la cartera, mientras que los Seguros Patrimoniales alcanzan del 35,9% y los Seguros de Automóviles el 30,9%.

Con respecto a la información financiera de la Entidad, las Provisiones Técnicas a cubrir, a 31 de diciembre del 2009, se situaron en 763,2 millones de euros, mientras que el montante total de los bienes aptos para su cobertura asciende a 1.145 millones de euros, lo que genera un superávit o exceso de cobertura de 382 millones de euros. En definitiva, un año más, este crucial indicador muestra la notoria solidez de la gestión y la fortaleza patrimonial de la Entidad.

En la misma línea, el Patrimonio Propio no Comprometido, a efectos de cobertura del Margen de Solvencia, ascendió a 375,3 millones de euros, siendo la cuantía mínima exigida de 56,6 millones de euros, por lo que se dispone de un superávit de 318,7 millones, un dato especialmente valioso que pone de manifiesto el rigor y la solvencia a largo plazo del proyecto empresarial de Mutua General de Seguros - Euromutua.

Las inversiones totales de la Aseguradora, según su valor de mercado, alcanzaron un volumen de 1.212,4 millones de euros. En un contexto de crisis económica mundial y ante unos mercados financieros difíciles, Mutua General de Seguros - Euromutua ha seguido administrando y gestionando sus activos manteniendo criterios de prudencia y diversificación.

Al cierre del ejercicio, y fruto de la consolidación de la cartera de las dos Entidades, el número de Mutualistas superó la cifra de 500.000 Clientes y más de 800.000 pólizas, lo que nos proporciona una apreciable ratio de 1,6 pólizas por Cliente.

La Entidad ha mantenido en 2009 una amplia actividad en materia de Responsabilidad Social Corporativa, impulsando actuaciones a favor de todos los colectivos de referencia y de la sociedad en general, tanto desde la propia Entidad como desde la Fundación Mutua General de Seguros.

En definitiva, Mutua General de Seguros - Euromutua ha obtenido en 2009 un excelente resultado empresarial, un mayor volumen de primas y una notable contención en los gastos de gestión; una buena situación de partida para el nuevo proyecto empresarial que presenta una mayor dimensión, una red comercial más amplia y extensa y, por supuesto, una amplia y renovada gama de productos aseguradores. Una sólida base que permitirá que la Aseguradora alcanzar nuevas metas y renovar el compromiso con todas las personas vinculadas a ella: Empleados, Mediadores, Colaboradores y, naturalmente con sus Clientes, los Mutualistas, verdadera razón de ser de la Entidad.